

# GWMI

## Satgas Yonif 509 Kostrad Angkat Ekonomi Warga Papua Melalui Program Rosita di Pos Langit Bilogai

Jurnalis Agung - [PAPUA.GWI.WEB.ID](http://PAPUA.GWI.WEB.ID)

Jan 23, 2025 - 13:39



INTAN JAYA- Dalam upaya mendukung kesejahteraan masyarakat lokal, Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menggelar program inovatif “Rosita” (Borong Hasil Tani) di Pos Langit Bilogai, Kabupaten Intan Jaya, Papua, Rabu (22/01/2025). Program ini dipimpin langsung oleh Danpos Langit, Lettu Inf Abdian Mardhani, bersama anggota Satgas lainnya.

Melalui program Rosita, Satgas Yonif 509 Kostrad membeli hasil tani masyarakat, seperti ubi, sayur-mayur, dan buah-buahan, khususnya dari Mama-mama Papua yang mengandalkan pertanian sebagai mata pencaharian utama. Langkah ini tidak hanya membantu meningkatkan perekonomian warga tetapi juga memperkuat hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat setempat.

Image not found or type unknown



“Kegiatan ini kami harapkan menjadi wujud nyata dari kehadiran TNI yang selalu hadir untuk masyarakat. Selain membantu perekonomian warga, hasil tani yang kami borong juga akan digunakan dalam acara bakar batu bersama sebagai bentuk kebersamaan dan rasa syukur,” kata Lettu Inf Abdian Mardhani.

Mama-mama Papua yang membawa hasil tani mereka ke Pos Langit menyambut program ini dengan penuh antusias. Mereka merasa dihargai dan terbantu di tengah kondisi ekonomi yang sulit. Salah seorang Mama Papua mengungkapkan

rasa syukurnya, “Kami sangat senang karena hasil tani kami dihargai dan dibeli langsung oleh bapak-bapak TNI. Ini sangat membantu kami.”

Selain memberikan manfaat ekonomi, kegiatan ini juga menciptakan suasana akrab antara personel TNI dan masyarakat. Warga merasa lebih dekat dengan Satgas Yonif 509 Kostrad yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga memberikan kontribusi nyata bagi kesejahteraan mereka.

Danpos Langit menegaskan bahwa program Rosita akan terus berlanjut selama masa penugasan Satgas Yonif 509 Kostrad di wilayah Intan Jaya.

“Kami berkomitmen untuk selalu hadir membantu masyarakat, baik dalam hal keamanan maupun kesejahteraan. Kolaborasi ini adalah langkah kecil untuk membangun Papua yang lebih sejahtera,” tutup Lettu Inf Abdian Mardhani.

Program Rosita menjadi bukti nyata peran TNI dalam membantu masyarakat Papua, tidak hanya sebagai pelindung tetapi juga mitra dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik. Satgas Yonif 509 Kostrad terus berupaya mempererat hubungan dengan masyarakat melalui langkah-langkah nyata yang memberikan dampak langsung bagi kesejahteraan mereka.

(Humas Yonif 509 Kostrad)